

Date : 19/02/2014

Auteur : Simon Vaissière

## La mémoire de Bernard Moliérac honorée



L'amicale a déposé des fleurs sur la tombe de Bernard Moliérac © Photo

Photo S. V.

Comme tous les ans l'Union sportive du rugby de Villeréal (USV) honore la mémoire d'un de ses anciens, trop tôt disparu, Bernard Moliérac (51 ans) qui a fortement marqué des générations de joueurs et de dirigeants par ses qualités d'éducateur, son esprit d'équipe et son sens du travail bien accompli. L'amicale qui s'est créée, suite à sa disparition, tient à honorer sa mémoire en se rendant sur sa tombe y déposer des fleurs avant un match qu'elle lui dédie. Dimanche, les bleu et or ont rempli leur contrat en gagnant le match contre Villeneuve-sur-Lot.

À cette occasion, l'**association Les Enfants de l'ovale**, créée par Philippe **Sella**, qui porte un projet éducatif sur la transmission des valeurs du rugby à des jeunes en manque de repères, a recueilli des dons. Ils serviront pour animer des programmes qui, à travers le rugby, incluent l'éducation et veillent sur la santé des **enfants de l'ovale** en France et à l'étranger.

## **a** Évaluation du site

Le site Internet du journal régional Sud Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

**Cible**  
Grand Public

**Dynamisme\*** : 408

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine